

Wer wird Radsportler des Jahres 2008?

Der Vorstand des Radsportverbandes hat auf seiner letzten Sitzung die Kandidaten für den "Radsportler des Jahres" nominiert. Wer wird Nachfolger von Tim Bober?

Die Wahlunterlagen gehen den Vereinen in den nächsten Tagen zu. Die Stimmzettel werden am 'Tag der Meister' abgegeben und ausgezählt. Und zum Ende des Ehrungsmarathons wird dann der neue 'Radsportler des Jahres' gekürt. Bitte nehmt alle an der Wahl teil. Diese Sportler haben es verdient, eure Stimmen zu bekommen.

Folgende Sportler wurden nominiert:



Jens Kussler

RSG Mittelpunkt Nortorf

Jens ist einer der verrücktesten Marathonfahrer. Im letzten Jahr fuhr er 3 600er, 5 400er, diverse 300er und 200er und als Gipfel die Miglia 1000. 1.600 km durch Norditalien mit 28.000 hm in den Alpen und das nonstop in 116 Stunden. Was soll man dazu noch sagen? Und kein Radfahrer leidet so schön wie der „Jammer-Jens“.



Renate und Manfred Sbosny

Post SV Heide

Mit diesem Novum zeichnen wir ein Ehepaar aus, das sich seit Jahren im Breitensport sehr erfolgreich betätigt. So fuhren sie zum 6. Mal in Folge ALLE Ziele der SH-Rallye im Radwandern an. Selbstverständlich gehört eine gefüllte RTF-Karte genau so dazu wie die jährliche große Urlaubsfahrt.



Dennis Sommerfeldt

RSV Husum

Bereits in seinen Jugend-Jahren war zu erkennen, dass Dennis ein großes Talent ist. Doch Krankheiten warfen ihn immer wieder zurück. Jetzt, in seinem letzten U23-Jahr ist der Knoten geplatzt und er ist zu einem wichtigen Teil des Teams SH geworden. Unvergessen sein Sieg in Köln, womit er A-Fahrer wurde.



Stefanie Wasmundt

ABC Wesseln

Steffi ist die große Dame des Frauen-Rennsports in Schleswig-Holstein und vertritt uns seit Jahren erfolgreich. Im letzten Jahr erreichte sie wieder alle Landesmeister-Titel. Ihre Spezialität ist das Zeitfahren, denn sie wurde Vize-Nordmeisterin. Sie ist bereits zum 6. Mal beim Tag der Meister dabei.



Montag, 02. Februar 2009